

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	27.09.2022	öffentlich

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Inbetriebnahme KTS Wörthstraße**

Vorlage Nr.: 20225599

Stellungnahme Gebäudewirtschaft

Frage 1: Warum ist die neue KTS Wörthstrasse bislang nicht in Betrieb?

zu 1. Aufgrund einer länger andauernden Verkeimung des Trinkwassers vor Ort konnte die KTS Wörthstrasse bislang nicht in Betrieb gehen.

Frage 2: Wann ist die Inbetriebnahme geplant?

zu 2. Nachdem zurzeit keine Verkeimung des Trinkwassers mehr nachgewiesen werden konnte wird die KTS Wörthstrasse, nach erfolgter Freigabe durch das Landesjugendamt, voraussichtlich Ende Oktober in Betrieb gehen können.

Frage 3: Gibt es Überlegungen der Verwaltung die Querung der Berliner Straße mit Inbetriebnahme der KTS verkehrssicherer zu gestalten?

zu 3. Die Frage 3 wäre vom Bereich 3-15 zu beantworten.

"Für Fragen steht Ihnen der zuständige Bereichsleiter Rainer Bernhard (E-Mail: 4-13@ludwigshafen.de) gerne zur Verfügung".

